

Das Kreuz mit dem Kreuz:

<https://youtu.be/92hYPW0T8Js>

Ein herzliches Dankeschön an unsere JUBLA, die sich so viel Mühe gegeben hat bei der Gestaltung der Kreuzchen.



Wir wünschen mit der obigen Geschichte einen besinnlichen Start in die Karwoche.

Christus hat nur unsere Hände. Setzen wir sie zum Guten ein so wie es die Primarschule Agarn anlässlich der Gestaltung des Kreuzweges in der Pfarrkirche Agarn getan hat.

Ab Palmsonntag können Sie sich in die Teilnehmerlisten der 4 Osterliturgien in den Pfarrkirchen Agarn und Turtmann eintragen. Für die Bergdörfer sind keine Listen notwendig. Sie dürfen sich gerne auch an mehreren Tagen eintragen.

Än liäbä Grüäss
vam Seelsorgeteam